



ge.ch

## Ernennung

### Neuer Direktor des kantonalen Umweltamtes



Herr Philippe Royer, neuer Direktor des kantonalen Amtes für Umwelt, GE

Der Staatsrat hat Herrn **Philippe Royer** zum Generaldirektor des kantonalen Amtes für Umwelt (OCEV) ernannt.

Der 48-jährige Philippe Royer erwarb 1998 einen Titel als Physikingenieur an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Lausanne (EPFL) und 2003 einen Dokortitel in Physik an der Universität Lausanne und am CERN. Er setzte seine Ausbildung in strategischem und operativem Management am Institut français de gestion fort

Philippe Royer war in verschiedenen Funktionen beschäftigt als Physikingenieur bei Nestlé und am CERN, bevor er bei Praxair Surface Technologies als

Produktionsleiter und später als Werksleiter tätig war. Philippe Royer kam 2010 zum Kanton Genf, wo er derzeit das Amt für Luft, Lärm und nichtionisierende Strahlung leitet, das die Politik des Kantons im Bereich des Umweltschutzes steuert. Er bringt somit solide Erfahrungen im Teammanagement und in der Verwaltungsführung sowie ausgewiesene Kompetenzen in den wissenschaftlichen und industriellen Bereichen mit Bezug zur Umweltpolitik in seine neue Funktion ein.

Der Staatsrat freut sich, von der Expertise, dem Engagement und den menschlichen Qualitäten von Philippe Royer profitieren zu können. Er wird das kantonale Umweltamt mit grossem Verantwortungsbewusstsein und Führungsstärke leiten, um es in den Dienst der wichtigen Herausforderungen des ökologischen und klimatischen Übergangs des Kantons zu stellen.

Philippe Royer wird die Nachfolge von Daniel Chambaz antreten, der von der Leitung der Abteilung Territorium auf seinen Wunsch hin mit der Leitung von zwei neuen Projekten im Rahmen des ökologischen Übergangs betraut wurde.

Der Staatsrat dankt Herrn Chambaz herzlich für die Arbeit, die er in den letzten 15 Jahren als Leiter des Amtes für Umwelt geleistet hat, und wünscht ihm für seine berufliche Entwicklung alles Gute.

*Für weitere Informationen: Herr Antonio Hodgers, Regierungsrat, über Frau Aline Bohlen, Kommunikationsbeauftragte, DT, T. 022 327 94 08 oder 076 615 63 58.*